

Unterstützung für herzkranke Kinder Herzlauf feiert in Oberösterreich Premiere

Mit ihrer Teilnahme am Herzlauf in Traun unterstützen Sportler am 5. Oktober Anliegen der Herzkinder Österreich.

Premiere feiert am 5. Oktober 2014 der oberösterreichische Herzlauf. „Nach dem großen Erfolg in Wien treten nun in der HAKA-Arena Traun Sportbegeisterte für Anliegen der Herzkinder Österreich an“, freut sich Michaela Altendorfer, Präsidentin und Geschäftsführerin der Herzkinder Österreich. Jeder Läufer, der an den Start geht, unterstützt mit seiner Teilnahme den Sozialverein. Wenn es der straff organisierte Kalender der Präsidentin erlaubt, nimmt auch sie an der Veranstaltung als aktive Sportlerin teil.

Linz/Traun, 8. September 2014 – Am 5. Oktober 2014 fällt um 9.30 Uhr der Startschuss für den 1. oberösterreichischen Herzlauf in der HAKA-Arena in Traun. Begonnen wird mit dem Kinderbewerb, bei dem 100 Meter bis zehn Kilometer zurückgelegt werden müssen. Der Hauptlauf beginnt um 11 Uhr beim Stadion und führt rund um das Areal des Stadtfriedhofs St. Martin. Mit dem Lauf, der unter dem Motto „Achte auf dein Herz & laufe für meins“ steht, machen die Organisatoren auf die Notwendigkeit einer Vorsorge gegen Herzkrankheiten aufmerksam. „Der Herzlauf soll gleichzeitig eine Motivation für mehr Bewegung sein – als Prävention für Herz- und Kreislauferkrankungen“, erklärt Michaela Altendorfer. Anmeldungen für den 1. oberösterreichischen Herzlauf werden ab sofort unter www.herzlauf.at entgegengenommen.

Extremsportler Heinz-Jürgen Ressar als Fixstarter dabei

Wenn es der prall gefüllte Terminkalender der Herzkinder-Präsidentin erlaubt, geht sie am 5. Oktober an den Start. Ihr Sohn Jakob ist fix dabei. Angemeldet hat sich auch bereits der Extremsportler Heinz-Jürgen Ressar, der seit vielen Jahren mit

Höchstleistungen auf die Arbeit und Anliegen der Herzkinder Österreich aufmerksam macht. Der Trauner hofft, dass sich viele andere Sportler, Künstler und bekannte Persönlichkeiten von seiner Begeisterung anstecken lassen und in den Dienst dieser guten Sache stellen. Mit von der Partie ist der Trauner Vizebürgermeister Rudolf Scharinger. „Traun ist eine Sportstadt. Nun können wir beweisen, dass wir auch eine Sportstadt mit Herz sind“, betont der Politiker. Die Veranstaltung wird vom Verein zur Organisation von Lauevents (VOL) abgewickelt. „Es macht gleich noch mehr Freude, wenn wir wissen, dass es nicht nur um Zeiten, sondern auch um die Unterstützung kranker Kinder und deren Eltern geht.“, sagt Obmann Roland Höglinger.

Kompetenter Ansprechpartner für alle nicht-medizinischen Belange

Alle, die am 1. Herzlauf in Oberösterreich teilnehmen, sind Gewinner. „Die Sportler machen Bewegung und achten auf ihre Gesundheit“, erklärt Michaela Altendorfer. Der Erlös der Veranstaltung kommt Herzkinder Österreich zugute. Der Verein betreut mehr als 4.000 Familien und ist der kompetente Ansprechpartner für alle nicht-medizinischen Anliegen und Belange. Bei Bedarf werden betroffene Familien auch finanziell unterstützt.

Corporate Data

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkrankte Kinder, Jugendliche und deren Familien. Im Sommer 2008 wurde mit der Adaptierung des „Teddyhauses“ in Linz begonnen, im Herbst 2008 die Wohneinrichtung für betroffene Familien eröffnet. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Bei der Volksbank – Kontonummer 400 5005 0000, Bankleitzahl 45330 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich.

Mehr Informationen unter: **www.herzkinder.at**

Für Rückfragen steht Ihnen gerne zur Verfügung:
Kommhaus
Altausseeer Straße 220
8990 Bad Aussee, Austria
Tel.: +43 3622 55344-0, Fax: +43 3622 55344-17
E-Mail: presse@kommhaus.com